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1982 -06- 1 6 A n fra g e 

der Abgeordneten DDr. König 

und Genossen 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend Verwaltungsgerichtshof-Beschwerden nach dem 

LMG 1975 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Herrn 

Bundeskanzler folgende 

A n fra g e 

1. In wie vielen Fällen nach dem LMG 1975 wurde der 

Verwaltungsgerichtshof bisher mit Beschwerden befaßt? 

2. In wie vielen Fällen davon wurde der Beschwerde statt

gegeben und welche Beträge wurden hiefür den Beschwerde

führern insgesamt an Verfahrenskosten zugesprochen? 
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